

# Cinquante-sept adhérents comptabilisés à la section des officiers mariniers à L'Hôpital-Camfrout



Il y avait une belle assistance pour l'assemblée générale des officiers mariniers, dimanche, à L'Hôpital-Camfrout.

La section des officiers mariniers et veuves de L'Hôpital-Camfrout compte 57 adhérents, chiffre donné lors de l'assemblée générale, le dimanche 29 janvier 2023. Deux décès ont été enregistrés en 2022 pour une nouvelle adhésion. En préambule, Alain Whichorski, président, a demandé l'observation d'une minute de silence en mémoire de Christian Guéan et Jean Kéromnes. L'assistance a ensuite salué l'investissement de Georges Nédélec au poste de secrétaire de l'association. Il a occupé la fonction durant vingt ans et passe le relais à Gérard Wallas. Par ailleurs, la trésorerie est tenue par Christine Wallas et le poste de porte-drapeau est confié à Hervé Rambert.



La cérémonie du 11 novembre 2023 s'est déroulée à L'Hôpital-Camfrout sous l'impulsion des associations patriotiques

Une trentaine de personnes se sont rassemblées ainsi qu'une dizaine d'enfants qui ont reçu, en cadeau, un petit drapeau français offert par la Mairie.

Le maître de cérémonie était **Jean-Claude LAOT**, MP Elect adhérent officier marinier et président de l'UNC. Le porte drapeau des Officiers Mariniers était le PM Méarm (retraité) **Bruno Moallic**.

Le Maire et deux enfants de la commune ont déposé les gerbes de fleurs au Monument aux Morts et au cimetière de la commune, sur les tombes de quatre aviateurs anglais.